



Die CSU Winkelhaid führte in diesem Jahr ihre 39. Christbaumsammelaktion in Winkelhaid, Penzenhofen und Ungelstetten durch. Die CSU – Winkelhaid bedankt sich besonders bei den Bürgerinnen und Bürgern, die mit ihrer Spende immer wieder helfen den Zweck dieser Abholaktion zu erfüllen, ortsansässige Vereine und Institutionen in ihren Aktivitäten zu unterstützen. Für das Einsammeln der alten Christbäume konnten wir dieses Jahr 628,- Euro sammeln.

Besonders erfreulich ist es, dass diese Aktion jetzt bereits seit 38 Jahren in Winkelhaid und seinen Ortsteilen durchgeführt wird. Bedanken möchten wir uns bei allen Helfern und besonders bei Hans Grasser, Hermann Karg, Thomas Pöllot und Ernst Weber, die durch das Bereitstellen ihrer Fahrzeuge diese Aktion immer erst möglich machen.

Wir unterstützen mit unseren gesammelten Spenden den geplanten Mehrgenerationenplatz der in Winkelhaid entstehen wird.